
 

 

FDP-Fraktion 
im Rat der Stadt Langenfeld/Rhld. 
 

 

An den Vorsitzenden des Schulausschusses 
Hr. Freitag 
Rathaus 
Konrad-Adenauer-Platz 1 
40764 Langenfeld 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Antrag zur nächsten Sitzung des Schulausschusses 

- Sporthalle KOP - 

 

Sehr geehrter Herr Freitag, 
sehr geehrte Damen und Herren, 

Die FDP - Fraktion beantragt: 
 
1.) Eine gemeinsame Sitzung mit dem Sportausschuss um in einer gemeinsamen Diskussion 
die Anforderungen an eine neue Sporthalle zu definieren. In der gemeinsamen Sitzung sollen 
die Möglichkeiten der Nutzung durch den Schulsport, den Vereinssport unter den geltenden 
Rahmenbedingungen (z.B. Lärmschutz) erarbeitet und abgestimmt werden. 
 
 
2.) Planungskosten in Höhe von 100 TEUR für den Haushalt 2022 zur Realisierung einer 
Sporthalle am Standort der Kopernikus Realschule einzustellen. 
 
Begründung: 
Die Schülerinnen und Schüler der Kopernikus-Realschule haben vor der Kommunalwahl den 
Bedarf an einer Sporthalle (für den Schulsport) deutlich gemacht. Der Sportentwicklungsplan 
hat sich mit dem Thema beschäftigt, aber leider nicht die entsprechende Dringlichkeit erkannt. 
Für uns ist es unabdingbar, dass alle Schülerinnen und Schüler der Kopernikus-Realschule in 
den Genuss eines vollwertigen Sportunterrichts kommen. Sportunterricht bedeutet für uns 
wirklichen Sportunterricht und nicht die Wanderung zwischen Schule und Sporthallen. 
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Bzgl. der Nutzung der Halle durch die Vereine ist zu prüfen, welche Anforderungen hier gestellt 
werden. Eventuell ist es ja auch möglich „ruhige“ Sportangebote in der neuen Halle zu 
beheimaten.  
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Frank Noack     Holger Kramer 


